SANTORAL: Ss. Emeterio, Celedonio, Marino, Asterio, Cleónico, Eutropio, Basilisco, Félix, Lucíolo, Fortunato, Marcia mrs.; Ticiano ob. MISA: De Feria de Cuaresma. de marzo de 2016
Faltan 303 días para que fina Faltan 303 días para que finalice el año.

## **UBULIVE 2016**

Continúa el concurso de gru-pos de la UBU con la actuación de varios grupos. La grúa: su estilo se resume en pop-rock aunque con matices. Algunas canciones son pop puro mientras que otras son rock puro. También se atreven con la rumba. The Girondines: grupo nacido en la capital ribereña con influencias del brit-pop de finales de los 90. Ivory Coast: Juventud, frescura, actitud y mucho rock and roll. Maremagnum: su estilo grunge rock ha recorrido los bares de la ciudad y provincia. Como grupo invitado actuará Black October, banda burgalesa de garaje - rock cargada de energía. EL HANGAR 20:30 HORAS (burg

### Geosintéticos

El Dpto. de Const. Arquitectónicas e Ing. de la Construcción y del Terreno de la Universidad de Burgos en colaboración con la empresa Huesker orga-

nizan esta conferencia.

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR
12:30 HORAS (burgos)

### La semana más corta

7 propuestas de carácter au-diovisual realizadas por los alumnos de asignatura de Narrativa Audiovisual de la UBU.
PALACIO DE LA ISLA
18:00 HORAS (burgos)

#### BigData, la tecnología del futuro para hoy

Por David Carvajal, manager de BigData Everis, licenciado en Derecho e ingeniero informático, además posee un Executive MBA por el Instituto de

Directivo de empresa.

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR
12:30 HORAS (burgos)

# VIDA SOCIAL



CHARLA SOBRE EL CÓDICE SOFTWARE. Informáticos, diseñadores, empresas de consultoría y expertos se han reunido durante estos días para celebrar la Semana de la Ingeniería Informática en la Escuela Politécnica Superior. Ayer Míryam Gómez San Martín disertó sobre el Códice Software. / JESÚS JAMER MATÍAS



CONCURSO DE MÚSICA. El UBULIVE nos dejó en la noche de ayer una estupenda velada de música en El Hangar con la actuación de los grupos Edgestorm, Moshaholics, Alpaca y Wolf, en la que se mezdó el metal más potente con las rumbas más alegres. Como grupo invitado el grupo burgalés The Taverners llenó la noche de fiesta con su música irlandesa. / LUIS LÓPEZ ARAICO